

Le président de la Bolivie relève l'importance de la souveraineté de son pays



La Paz, 3 août (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a affirmé qu'il est important de garantir l'indépendance politique et économique de son pays.

Au cours d'une conférence de presse sur la souveraineté et l'anti-impérialisme dans le département de Cochabamba, Evo Morales a assuré que cette liberté ne peut pas être obtenue sans mettre les ressources naturelles du pays à la disposition du peuple.

Sur son compte twitter, le président bolivien a également remercié les citoyens du caractère massif des célébrations à l'occasion de la Journée de la Révolution Agraire, comme un hommage à la Mère-Terre.

Dans le contexte de ces festivités, le vice-président Alvaro García Linera a relevé la promulgation de 5 décrets en faveur des paysans, décrets qui permettront de développer l'économie sociale et communautaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168197-le-president-de-la-bolivie-releve-limportance-de-la-souverainete-de-son-pays>



Radio Habana Cuba